

Herman Djide Dorong Pengembangan Koperasi di Pangkep Sebagai Pilar Ekonomi Daerah

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Jan 26, 2025 - 18:29



Herman Djide Ketua DPD Jurnalis Nasional Indonesia Cabang Kabupaten Pangkep

PANGKEP – Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Pangkep, Herman Djide, menekankan pentingnya pengembangan koperasi sebagai motor penggerak ekonomi masyarakat. Hal

tersebut disampaikan saat konsultasi di Warung Terapung, Kelurahan Boriappaka, Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep, Minggu (26/1/2025).

Dalam diskusi tersebut, Herman menyatakan bahwa koperasi memiliki peran strategis dalam membangun kebersamaan menuju kesejahteraan masyarakat. “Koperasi adalah wadah ekonomi berbasis gotong royong yang bisa mengatasi berbagai tantangan ekonomi di tingkat lokal. Penguatan koperasi berarti penguatan ekonomi masyarakat secara keseluruhan,” ujarnya.

Kabupaten Pangkep, dengan potensi sumber daya alamnya, seperti sektor perikanan, tambang, dan pertanian, memiliki peluang besar untuk memanfaatkan koperasi sebagai platform pemberdayaan ekonomi. Herman menekankan bahwa koperasi tidak hanya menjadi sarana untuk meningkatkan pendapatan, tetapi juga menciptakan kemandirian ekonomi bagi masyarakat setempat.

Selain itu, Pimpinan Redaksi Media Indonesia Satu Kabupaten Pangkep ini menyoroti perlunya peran aktif pemerintah daerah dalam memberikan dukungan, baik melalui kebijakan, pelatihan, maupun pendanaan. Ia menggarisbawahi pentingnya kolaborasi antara koperasi, pemerintah, dan sektor swasta untuk menciptakan ekosistem ekonomi yang kuat.

“Tidak cukup hanya mendirikan koperasi, tetapi harus ada upaya konkret untuk membimbing koperasi agar profesional dalam pengelolaannya. Digitalisasi koperasi juga harus menjadi fokus utama agar mampu bersaing di era modern ini,” tambahnya.

Mantan Ketua Partai Keadilan dan Persatuan Indonesia (PKPI) Kabupaten Pangkep juga mendorong masyarakat untuk lebih aktif berpartisipasi dalam koperasi. Ia menilai bahwa koperasi tidak hanya memberikan manfaat ekonomi, tetapi juga memperkuat solidaritas sosial di tengah masyarakat. Menurutnya, koperasi adalah bentuk ekonomi kerakyatan yang sesuai dengan nilai-nilai budaya gotong royong masyarakat Pangkep.

Melalui dorongan ini, Herman berharap koperasi di Pangkep dapat menjadi pilar utama dalam pembangunan ekonomi daerah. “Kita bisa membangun Pangkep yang lebih mandiri dan sejahtera jika koperasi dikelola dengan baik dan didukung oleh semua pihak,” tutupnya. (Hik)